



Spielbank Lindau spendet an das Hospiz Haus Brög zum Engel

Die Spielbank Lindau spendet 2220 Euro, den Erlös einer Benefizveranstaltung, an das Hospiz Haus Brög zum Engel. Maja Dornier, Vorsitzende des Hospiz, freut sich über die Spende: „Wir wollen unser Gebäude vergrößern und anbauen, da können wir das Geld gut gebrauchen.“ Das Hospiz sei auf Spenden angewiesen, denn die Trägerschaft muss zehn Prozent der Betriebskosten selbst aufbringen, erzählt Dornier.

Nik Bartl, Direktor der Spielbank, betont, dass es ein Anliegen der Spielbank sei, soziale Einrichtungen und Vereine in Lindau zu unterstützen. Die Spielbank veranstaltet jährlich im Dezember ein Benefizkonzert und spendet den Erlös. Dabei tritt seit zwei Jahren die Band „Davenport“ aus Memmingen auf. Sängerin Nicole Martin hatte die Idee, an das Hospiz zu spenden. „Meine Schwester erkrankte vor einem Jahr und

kam in das Hospiz. Da habe ich zum ersten Mal von dieser Einrichtung gehört.“ Die Band verzichtete bei der Veranstaltung auf ihre Gage, und die Spielbank übernahm die Kosten für Werbung, Eintrittskarten und Technik. Auf dem Foto (von links): Michael Sisto, Nicole Martin, beide von der Band „Davenport“, Uta Reinholz, Pflegedienstleiterin, Maja Dornier und Nik Bartl.
nas/Foto: Natalie Schneider